

Bandeja de entrada

El Nobel para Gonzalo Rojas

La Universidad Andrés Bello ha decidido apoyar la iniciativa de sus alumnos y proponer a su profesor titular, el poeta Gonzalo Rojas al Premio Nobel de Literatura 2006. El hecho de que la Fundación de Estudios Iberoamericanos Gonzalo Rojas pertenezca a nuestra universidad, nos impulsa a asumir el rol de ser portadores del reconocimiento general que hay en Chile y Latinoamérica por su obra.

Rojas se ha erigido como uno de los más grandes poetas vivos en lengua castellana. Prueba de ello son los importantes premios que ha recibido como el Nacional de

cacta@diariosiete.cl

Literatura, el Cervantes y el Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, entre otros.

Rojas es un poeta que tiene una particular incidencia en los jóvenes, que se sienten involucrados en su manera de poetizar al ser humano y al mundo contemporáneo. Posee un singular sentido del ritmo poético y de la oralidad. Es un representante privilegiado de un tipo de escritura en la que conviven lo clásica y lo contemporáneo.

Cristián Montes
Director del Programa de
Licenciatura en Literatura
Universidad Andrés Bello

Bandeja de entrada : el Nobel para Gonzalo Rojas [artículo] Cristián Montes.

Libros y documentos

AUTORÍA

Montes, Cristián

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Bandeja de entrada : el Nobel para Gonzalo Rojas [artículo] Cristián Montes.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile